

九条北小学校 校長室だより

N0.15 令和3年7月20日



★ 7月20日(火)～1学期終業式を実施しました！★

今日で1学期が終わり、明日からは夏休みが始まります。楽しみですね。その前に、まず、1学期を振り返ってみましょう。昨年度に引き続き、新型コロナ感染対策を行いながらの学校生活でしたが、一人一人が今日までがんばってきました。

1年生のみなさん、入学式で、「自分のことは自分で」と伝えたのを覚えていますか。自分でできることを増やしていきましょうということでした。1学期の様子を見ると、本当に早い時期から、たくさんのことができるようになっていましたね。ひらがなが上手に書けるようになりました。数についても勉強しましたね。

2年生のみなさんは、1つ上級生になり、学習する内容も増えました。がんばって勉強していましたね。成長を感じる場面もたくさんありました。1年生のために、「学校探検」の準備をしている姿、1年生に各教室を紹介している姿、とても頼もしかったです。

3年生のみなさんは、いつも元気いっぱいでお過ごしていました。毎朝、教室から聞こえてくる「クラス目標」を聞いて、とてもうれしく感じていました。運動場で、担任の先生と一緒に、みんな遊びの大繩をしている姿は、チームワーク抜群でした。

4年生のみなさんは、1つ学年が上がっただけでなく、普段の学校生活の様子に大きな成長を感じています。クラブ活動も始まりました。集団登校でも、5・6年生の人数が少ない登校班では、4年生の力が頼りです。教室での様子も、学習に前向きに取り組んでいる姿に頼もしく感じています。

5年生のみなさんは、高学年として集団登校や委員会活動をはじめ、学校での様々な場面で、6年生と一緒に学校を支える立場になりました。休み時間は、元気いっぱい運動場で体を動かしていますが、授業に入ると、落ち着いて取り組んでいる姿を、うれしく感じています。また、先日、端末を活用して作成したプレゼンを見ましたが、アニメーションを効果的に使っており、パワーポイントの活用力に感心しました。

6年生のみなさんは、学校生活のリーダーとして、様々な所で率先して活躍してくれています。最高学年としての自覚をしっかりと持ってくれている様子に、とても頼もしく感じています。今年は、今まで以上に「自分たちで考えて・・」という場面がたくさんありますよね。それらの経験が、これから自分のために生きてきます。

5年生・6年生のみなさんは、夏休みに入ってすぐ、林間学習を予定しています。昨年度は、実施できなかったので、**みんなで協力して、思い出に残る林間学習にしましょう。**

そして、**すべての学年のみなさんが、2学期も、1学期以上に活躍してくれるのを期待しています。**

さて、最後に、**明日から迎える夏休みの過ごし方**についてお話しします。3つの約束をしてください。

1 標準正しい生活をしましょう。いわゆる「早寝・早起き・朝ごはん」です。生活リズムをくずさないように、気をつけて過ごしてください。

2 「元気に」です。今年も、熱中症に気をつけるとともに、新型コロナウイルス感染症にも、気をつける必要があります。注意を緩めることなく、元気に過ごしましょう。

3 「普段できないことに挑戦してみよう」です。せっかくの機会なので、普段は時間がなくてできないことに挑戦してみましょう。また、お家の人のお手伝いもたくさんしてください。

では、**すばらしい夏休みを過ごしてください。そして、2学期の始業式に、また、みなさんの笑顔を見れるのを楽しみにしています。**